



En Morena apoyamos a quien más lo necesita y no vamos contra la ciudadanía: Nacho Mier

El presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados destacó las diferencias políticas e ideológicas de los lopezobradoristas con los integrantes de los partidos de oposición. En Morena se busca gobernar y trabajar con y para el pueblo, prueba de ellos son los programas sociales que se entregan actualmente y no se pretende implementar políticas que van en contra de la ciudadanía como en el caso de la capital poblana en donde se comenzó a cobrar el Derecho al Alumbrado Público (DAP) y se concesionó el espacio público con los parquímetros, aseguró el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco.

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/1440-en-morena-apoyamos-a-quien-mas-lo-necesita-y-no-vamos-contra-la-ciudadania-nacho-mier>